



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

aide humanitaire

Question écrite n° 43430

Texte de la question

M. Simon Renucci attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur le manque de moyens financiers de l'aide humanitaire internationale. Selon le Bureau de la coordination des affaires humanitaires (OCHA), les Nations unies ont besoin de 2,25 milliards d'euros afin de répondre aux besoins humanitaires des 49,4 millions de personnes dans certains pays d'Afrique, d'Europe et d'Asie. L'action humanitaire en 2004 n'a bénéficié que de 636,8 millions sur les 2,35 milliards qui auraient dû lui être alloués. Le financement des programmes communs des 168 agences d'aide humanitaire n'est assuré qu'à 23,6 % pour l'année en cours. Ce taux de financement est inférieur à celui des années 2002 et 2003, de l'ordre de 33 %. La communauté humanitaire a besoin d'un financement important pour mettre en place des programmes d'aide et répondre efficacement aux besoins des populations victimes des situations de crise. C'est pourquoi il lui demande quelles sont les intentions du Gouvernement pour assurer une réponse appropriée aux crises humanitaires.

Données clés

Auteur : [M. Simon Renucci](#)

Circonscription : Corse-du-Sud (1^{re} circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 43430

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 juillet 2004, page 5216